



PRESENTA EL ALUMNO: Marlinda Mayrandi Alfaro Mazariegos

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

6to. CUATRIMESTRE "A" LICENCIATURA EN ENFERMERIA ESCOLARIZADO

DOCENTE: Nayeli Morales Gómez

MATERIA : Desarrollo Humano

TRABAJO: Cuadro Sinóptico FECHA: 15 de mayo del 2020

PASIÓN POR EDUCAR

**1.1
Desarrollo
Humano en
México**

desarrollo humano

se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad

Ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideren valiosas

se refiere a las oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable

Nueva medición internacional del IDH

En el 2011 fue el informe más reciente en México

ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional

Con un IDH de 0.770

El Progreso del IDH varía sustancialmente de país en país

Nueva medición Nacional y estatal del IDH

Este se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales

En el 2010 el distrito Federal obtiene 1.28 veces el IDH de Chiapas

1.1 Postulados del hombre en el humanismo:

La psicología humanista es aún más que un movimiento, es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia.

Gordon Allport es uno de los fundadores de este movimiento propuso la distinción entre las orientaciones ideograficas y nomoteticas en psicología

1.2.1 La persona es más que la suma de sus partes

Se considera que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se originan como un todo, generando una impresión dinámica

Whisner, mostró que si se conocen las relaciones entre rasgos

Temas del 1.2.2 y 1.2.3

1.2.2 La persona es libre y capaz de elegir

existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados

existencia

es la subjetividad aquello que por su propia naturaleza no es objeto no es objetivable

libertad

alcanza su origen constitutivo mediante la elección y decisión

1.2.3 El ser humano tiende a la trascendencia

la vida humana es una creación que debe continuarse en todo momento

toda acción humana que ignore al si mismo y al otro en su misión trasciende

el humanismo sin trascendencia no tiene fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial